

Stadt Mühlheim am Main, Dienstag, 16. Juli 2024

Stadt Mühlheim veranstaltet Ausbildungsmesse | Jetzt Aussteller werden und Auszubildende gewinnen

Der Fachkräftemangel macht auch vor der Mühlenstadt nicht halt:

„Die Suche nach qualifiziertem Nachwuchs und unbesetzte Ausbildungsstellen sind bei fast jedem meiner vielen Unternehmensbesuche Thema“, stellt Bürgermeister Dr. Alexander Krey fest. „Dabei haben wir in Mühlheim eine große Branchenvielfalt mit innovativen Unternehmen, die hochqualitativ ausbilden und durch die ortsansässigen Schulen eine Zielgruppe, für die örtliche Ausbildungsangebote sehr attraktiv sein kann.“

In Zusammenarbeit zwischen Christian Scheeff, Dezernent Stadtmarketing, sowie Olaf Burmeister-Salg, Leiter der Wirtschaftsförderung, entstand so das Konzept für Mühlheims 1. Ausbildungsmesse. Damit wird auch ein Beschluss der Stadtverordneten umgesetzt.

Die Idee:

Lokale Unternehmen und junge Talente zusammenbringen, Raum zum Austausch und Vernetzen bieten und durch die Besetzung von Ausbildungsstellen und das Fördern von Nachwuchskräften langfristig den Wirtschaftsstandort Mühlheim stärken.

„Mit der Idee einer Ausbildungsmesse sind wir auf die Mühlheimer Schulen zugegangen und das Feedback war durchweg positiv. Das Friedrich-Ebert-Gymnasium und die Friedrich-Ebert-Schule haben ihr Kommen bereits zugesagt. Die Schulen richten den Besuch der Messe in den Klassen 9 (Hauptschule), 10 (Realschule) und 11 (Gymnasium) als Pflichtbesuch ein. Das bedeutet, dass ausstellende Unternehmen garantiert den Nachwuchs erreichen, für die sie passende Ausbildungsplätze anbieten“, so Olaf Burmeister-Salg.

Aussteller gesucht | 1. Mühlheimer Ausbildungsmesse am 10. September 2024 im Schanz

Für interessierte Schülerinnen und Schüler ist durch die Kooperation mit den weiterführenden Schulen gesorgt – nun sind die Mühlheimer Unternehmen gefragt.

Ab sofort können sich Ausbildungsbetriebe für die 1. Mühlheimer Ausbildungsmesse als Aussteller anmelden und sich dort als attraktiver Ausbilder und Arbeitgeber präsentieren.

Die Ausbildungsmesse findet statt am

10. September 2024

9:00 – 16:00 Uhr

in der **Kulturhalle SCHANZ**, Carl-Zeiss-Str. 6, 63165 Mühlheim am Main.

Jetzt anmelden | Für 25 Ausbildungsbetriebe ist Platz

Ob Schreinerei, Arztpraxis, Bäckerei, Einzelhandel, Werkstätten, Dienstleistungsunternehmen oder Industriebetrieb – jedes Mühlheimer Unternehmen, das ausbildet, kann dabei sein. Die Standvergabe erfolgt nach Eingang der Anmeldungen. Die Stadt Mühlheim freut sich, dass bereits erste namenhafte Unternehmen ihre Teilnahme zugesagt haben.

Pressemeldungen



Die Standgebühr betragen 100 EUR (netto); dafür werden ein Stehtisch inklusive Strom und Dreifachsteckdose bereitgestellt. Die Standgröße beträgt einheitlich 2m Breite und 1,5 m Tiefe, um Chancengleichheit für alle Betriebe zu gewährleisten. Die Gestaltung des Stands z.B. mit Roll-Ups und anderen Werbematerialien obliegt dem ausstellenden Unternehmen.

Um eine frühzeitige Planung zu gewährleisten, bittet die Wirtschaftsförderung um zeitnahe Anmeldung. Anmeldeunterlagen können per E-Mail oder telefonisch angefordert werden. Auch steht die Wirtschaftsförderung für Fragen rund um Mühlheims 1. Ausbildungsmesse zur Verfügung.

Projektleiterin Frau Selma Aktas, Wirtschaftsförderung:
Tel: 06108 601 214; wirtschaftsfoerderung@stadt-muehlheim.de

Informationen zur Ausbildungsmesse für Ausstellende sowie Schülerinnen und Schüler sind auch online zu finden:
www.muehlheim.de/ausbildungsmesse